

## あしなが募金に参加してきました

# 5月1日（土）あしなが学生募金に参加してきました。今年度ボランティア同好会の活動始めです。感謝です。

2010.5.14

生徒5人と教員1人参加しました。1年生の新人3人。びっくりする元気な声でした。張りがありました。負けてはならじと、先輩の3年生2人も頑張りました。歩く人たちが声に引き込まれてスゥーッと寄ってくる経験も、立っている辛さも人の優しさも3時間で全部経験したようでした。 グッチビル前。

担当の学生さんからこんなおほめのお便りいただきました。

「大町担当のスタッフによりますと、10時から13時の時間帯で一番声が出ており、大変素晴らしい。」

(集金額 28,544 円)

～参加生徒感想から～

① たくさんの人があしなが募金に興味をもってくれてよかったです。「がんばってね」など応援の声をかけてもらってうれしかったです。秋にもまた募金活動があるらしいので、ぜひとも参加したいです。(3年)

② このボランティア活動を通して良かった点は、この募金活動の意味を知ることができたこと、そして、人とのふれあいができたことです。呼びかけをしている中で、この募金の意味を自然と理解することができました。また、通行人の方々は、笑顔で応援して下さったり、声をかけて下さって、この募金は色々な人の上に成り立っていると感じられました。反省点としては、初めから大きな声を出せなかったことでした。次からは直していきたいです。(1年)

③ 今回の募金活動を通して多くの人の温かさにふれることができました。大きな声で呼びかけをすることができたので良かったです。ぜひまた参加したいです。(1年)

④ よかったことは、多くの募金を集められたことです。反省点は、呼びかけをしているときに、舌をかんできてしまったことが多かったのと、あまり大きな声でできなかつたことです。次の時はもっと呼びかけを上手くしたいと思います。(1年)





(高橋 覚)

2010/05/13 (Thu) 09:57